



江洲青年会会長  
の仲宗根光信さん  
は、「本まつりをきつ  
かけに、江洲地域だ  
けでなく、うるま市  
の青年会を盛り上  
げていきたい」と、  
熱く語りました。

江州青年会主催による「第1回江州エイサー祭り」が、うまんちゅ健康文化交流広場にて開催されました。  
江州青年会をはじめ、市内5つの青年会など8団体が出演し、勇壮で躍動感あふれる演舞に多くの観客が魅了されました。

9/17

第1回

江洲エイサー祭り



【受賞報告に訪れた島袋さん(右から2人目)】

10/2

和牛能力共進会 全国2位 島袋愛里さん

9月7日に宮城県で行われた第11回全国和牛能力共進会(全共)の和牛審査競技会(女性の部)において、文三牧場(石川伊波)の島袋愛里さんが、2位にあたる優秀賞を受賞しました。

審査競技会では、牛4頭の発育度合の審査を行い、その目利きの精度を競いました。島袋さんは大会出場にあたり、8月に行われたうるま市の共進会で評価を行なってみるなど、和牛の良し悪しを見分ける技術を養い、技量を向上させてきました。

島袋さんは「5年後の全共は、磨いた目利きの技術を生かし、和牛の出品者として出場したい」と抱負を述べていました。



同イベントでは、各事業所で作っている手作りパンや工芸品、雑貨等の販売や、ミニライブが行われ、市役所を訪れた多くの市民で賑わっていました。

9/22

手作りを届けたい!

青空マーケット開催!

市内の障がい者就労支援事業所が中心となつて「青空マーケットinうるま市役所」が本庁舎東棟北側の芝生エリアで行われました。



【川崎自治会及び川崎地区老人会の皆さん】



【うるま市商工会女性部の皆さん】

交通安全「ゼロ」を目指して!  
9月21日から30日まで行われた、「秋の全国交通安全運動」の一環として、川崎自治会及び川崎地区老人会(若水会)、市商工会女性部が中心となつて、手作りのお守りをドライバーに手渡し、交通安全の大切さを呼びかけました。

9/29

久保田正信代表監査委員  
総務大臣表彰



【受賞報告に訪れた久保田氏(左から3人目)】

市代表監査委員の久保田正信氏が、地方自治法施行70周年記念監査事務功労者総務大臣表彰を受賞し、島袋市長に報告を行いました。

久保田氏は平成17年の本市誕生時から長年にわたつて監査委員として業務に携われており、その実績が評価されたことによるものです。



ハワイからの豚が沖繩に上陸した9月27日を記念日と位置づけ、また上陸から70年を迎える来年には、様々な豚料理を集めた「B.U.R.I. (ブーワン) 選手権」の開催を予定しています。

9/27

「ハワイの豚沖繩上陸」

9月27日を記念日に

戦後、食糧難に遭つた沖繩を救おうと、ハワイから豚50頭を届けた県系人の功績を後世に伝えるため、「ハワイの豚沖繩上陸記念祭」が生涯学習文化振興センター「ゆらてく」で行われました。

9/27

未来を担うリーダーに!!  
次世代リーダー養成塾参加報告



【報告に訪れた松岡くん(左端)と古謝さん(中央)】

7月25日〜8月7日に福岡県で行われた「日本の次世代リーダー養成塾」に参加した松岡秀弥君(前原高3年)と古謝さくらさん(球陽高1年)が、島袋市長へ参加報告を行いました。

松岡君は、「ここで学んだことを活かして世界に目を向けた看護師になりたい」、古謝さんは、「放射線技師になつて国境なき医師団に参加したい」と将来の目標を述べました。島袋市長は「可能性はいくらでもある。夢に向かってどんどんチャレンジしてほしい」と2人を激励しました。